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Ata de reunião do Conselho Gestor, do Instituto de Pesquisa em Fármacos e Medicamentos - IPeFarM, realizada no dia dois
de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às 09h00min, por videoconferência pela plataforma do google meet. Reuniram-se: O
diretor-presidente do IPeFarM e diretor de Pesquisas Clínicas - DPC, Prof. Dr. Rui Oliveira Macêdo; o diretor da Diretoria
Administrativa e Financeira - DAF, Prof. Dr. Diego Nunes Guedes; a diretora de Pesquisa em Farmacologia e Toxicologia
Não Clínica - DPFT, Profª. Drª. Mirian Stiebbe Salvadori; e a diretora de Pesquisas Tecnológicas - DPT, Drª. Renata da Silva
Leite; e o servidor Técnico-Administrativo Evandro Ferreira da Silva - SIAPE: 1882984. A reunião foi conduzida pelo diretor-
presidente do IPeFarM, Sr. Rui Oliveira Macêdo. Participou como secretária da sessão a servidora Aurileide Alexandre
Farias. Pauta: 1) Discussão e aprovação sobre a indicação do novo Diretor de Pesquisa em Química; 2) Preparação para a
reunião  do  CCTA e  outros  assuntos.  Item primeiro:  a  reunião  foi  aberta  pelo  diretor-presidente  abordando  acerca  da
sugestão de nome do ex-diretor da DPQ e sobre a vacância do cargo de diretor. Destacou que, diante da aceitação da
coordenação do curso de Farmácia do ex-Diretor da DPQ, Prof. Dr. Josean Fechine Tavares, sugeriu o nome do servidor
Técnico-Administrativo Evandro Ferreira da Silva - SIAPE: 1882984, como substituto permanente para ocupar o cargo de
Diretor da Diretoria de Pesquisa em Química, destacando que o servidor indicado possui habilitação adequada de doutorado
para concorrer ao cargo de Diretor da DPQ. Em razão da vacância do cargo em razão da saída do Prof. Dr. Josean Fechine
Tavares  e  dos  requisitos  apresentados  para  o  cargo,  com base  nos  poderes  conferidos  pelo  inciso  VII,  artigo  21  do
Regimento Interno do IPeFarM - Resolução nº 18/2015, o diretor-presidente do IPeFarM indicou o nome do servidor Evandro
Ferreira  da  Silva  para  ocupar  o  cargo  em vacância,  de  diretor  da  Diretoria  de  Pesquisa  em Química.  O indicado  se
apresentou como servidor da UFPB há 11 anos, graduado em Química pelo IFPB, com mestrado e doutorado na área de
produtos naturais e atualmente está trabalhando em projetos de metabolômica por RMN e agradeceu a oportunidade da
indicação  e  confiança  depositada  para  atuar  no  cargo  indicado  deste  Instituto.  Os  diretores  da  DPT,  DAF  e  DPQFT
desejaram  as  boas-vindas  ao  novo  indicado  para  o  Instituto  e  sucesso  nessa  nova  empreitada.  O  diretor-presidente
destacou que a reunião não ocorreu antes por motivo de férias de alguns dos membros do Conselho Gestor. Em resposta à
indicação, os membros do Conselho Gestor aprovaram, por unanimidade, a indicação do servidor Evandro ao cargo de
Diretor  das Pesquisa em Química,  para ser  enviado para o CCTA para deliberação e aprovação.  O diretor-presidente
destacou que a chegada do servidor Evandro como diretor será de grande valia para a DPQ para dar andamento aos
projetos estruturais destinados à Diretoria de Pesquisa em Química, a fim de sanar, inclusive, as pendências no laboratório
de fitoquímica. O servidor indicado acrescentou o registro de agradecimento ao Prof. Dr. Josean, pela sugestão de seu
nome e por  ter  dado andamento aos projetos  iniciados na DPQ e indicou que deseja  colaborar  para o  progresso da
Diretoria. Ato contínuo, o diretor da DAF destacou a necessidade de adequação da reunião de CCTA incluindo o novo
indicado para participar da reunião em razão de sua apresentação e tomada de conhecimento dos assuntos a ser debatidos.
Item segundo: Acerca da preparação para a reunião do CCTA, o diretor-presidente destacou que não foi possível indicar os
pesquisadores  para  credenciamento  em  razão  de  não  possuir  embasamento  adequado  pela  Progep  dos  requisitos
necessários. Sobre as propostas das resoluções de parceria das Pós-Graduações com a estrutura do IPeFarM, ante a
ausência de manifestação dos coordenadores sobre tais propostas, ficou determinado que este tema deverá ser retirado da
pauta de reunião de amanhã do CCTA para ser apresentado posteriormente para deliberação. Item terceiro: encerradas as
exposições de dúvidas, comentários, sugestões e pedidos, estas foram as deliberações desta reunião: 1) Será acrescentado
em pauta de reunião do CCTA a indicação do servidor Evandro como diretor da DPQ, para deliberação e aprovação; 2)
Deverá ser  retirado de pauta de reunião do CCTA o assunto de parceria  das Pós-Graduações,  análise da Resolução
001/2022;  3)  Será  verificado  a  possibilidade  de  outra  plataforma  de  gravação  das  reuniões  online  considerando  o
encerramento dessa cortesia por parte da plataforma meet. Encerrada a reunião. Eu, Aurileide Alexandre Farias, secretariei
esta reunião e redigi esta ata que foi colocada à apreciação dos presentes via e-mail. Assinam eletronicamente esta ata a
secretária da reunião e o responsável pela reunião como sinal de sua aprovação. João Pessoa, 2 de fevereiro de 2022.
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